

20°N 87°W

UNICO

Riviera Maya

Una tradición ancestral llena de colores, el Día de Muertos cobra vida en los pasillos de *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya*

- Cada Día de Muertos recordamos a los que se han ido y celebramos los momentos de la vida cuando caminaban por esta Tierra. *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya* como cada año, quiere compartir esta mágica tradición con todos sus huéspedes.

Ciudad de México, 25 de octubre de 2022 — El Día de Muertos es una celebración que se ha convertido en parte del ADN de México. Este día es una de las fiestas más importantes que celebran los mexicanos en todo el territorio, desde el norte de Baja California hasta la Península de Yucatán. Una tradición que se remonta a la época prehispánica y que ha ido pasando de generación en generación, año tras año hemos visto ligeros cambios y adaptaciones, pero la esencia de la fiesta sigue siendo la misma. Esta tradición no solo es parte importante del tejido histórico e identidad social de México, sino que también ha sido declarado como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO.

Esta celebración se divide en dos etapas, el primero de noviembre conocido como “Día de los santos inocentes”, es cuando las almas de los más pequeños visitan el mundo terrenal; mientras que el 2 de noviembre se le conoce como “Día de los fieles difuntos” y es cuando los espíritus de aquellos que fallecieron en edad adulta bajan a visitar a los vivos que dejaron atrás.

Siendo una tradición que ha logrado enamorar a los locales y extranjeros, no es extraño que *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya* enaltezca y celebre esta fiesta, pues uno de los pilares del hotel siempre ha sido acercar a sus huéspedes a la cultura mexicana, mostrando todas sus maravillosas tradiciones y su espléndida cultura sin clichés ni estereotipos. Por tanto, el 1 y 2 de noviembre toda la magia del Día de Muertos se apoderará de las instalaciones de la propiedad.

El legendario *Bar Balam* de *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya*, corazón del hotel y punto de reunión para todos los huéspedes, se transformará en un espacio único gracias a los característicos elementos de esta tradicional fiesta. En este espacio se colocará un altar de muertos que cautivará a cada uno de los invitados con sus colores vibrantes que se transforman en papel picado, intensos aromas provenientes del copal, pasajes flanqueados por cientos de flores de Cempasúchil, calaveritas hechas de chocolate, centelleantes luces provenientes de veladoras y exquisito pan de muerto espolvoreado de azúcar. Así, durante el Día de Muertos nuestros sentidos se intoxican con estos mágicos componentes, transportándonos a mundos surrealistas donde se celebra la muerte.

20°N 87°W

UNICO

Riviera Maya

En esta ocasión, la inspiración para esta celebración viene de la enigmática y maravillosa cultura de Pátzcuaro y Janitzio, Michoacán. **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** encontró inspiración en las hermosas mariposas monarcas, transformando los hermosos colores en diferentes elementos que formarán parte de las decoraciones festivas. Música en vivo, a cargo de tradicionales mariachis, y catrinas deambulando por los pasillos del hotel, crearán un ambiente surreal que promete enamorar a cada una de las personas que se alojen en el hotel.

Un espectáculo que se ha convertido en una costumbre para el lujoso hotel todo incluido. Año con año, invitados de todo el mundo se reúnen alrededor del altar y contemplan las festividades de esta tradición mexicana. En esta edición de la celebración del Día de Muertos en **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** se animará a los huéspedes a honrar a sus seres queridos anotando sus nombres en pequeñas mariposas y colocándolas en el árbol de la vida que se encontrará en el lobby, permitiendo así que cada uno de los huéspedes sea parte de esta celebración milenaria.

Una fiesta tradicional mexicana, en la que las familias se reúnen para recibir a los espíritus de sus difuntos, que se ha convertido en un símbolo del México prehispánico y contemporáneo. Algo tan especial requiere un lugar único para celebrar y conmemorar, y el lugar perfecto es **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**.

Para conocer más acerca de las celebraciones en el marco del Día de Muertos completa de **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, por favor visite www.unicohotelrivieramaya.com.

###

20° N 87° W

UNICO

Riviera Maya

Acerca de UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya abraza la cultura contemporánea de la región. Este hotel todo incluido, único en su tipo, ofrece a los viajeros sofisticados una experiencia real y sin filtros, en un contexto de lujo relajado completo, con arte de origen local y elementos de diseño artesanal cuidadosamente seleccionados. Las experiencias de inspiración cultural en la propiedad incluyen demostraciones artísticas en vivo de músicos y pintores, y un mixólogo que infunde sabores e ingredientes locales para elaborar cócteles especiales en todo el hotel. También se invita a nuestros huéspedes a sumergirse en nuestra experiencia, a través de excursiones privadas fuera de propiedad que han sido desarrolladas exclusivamente para ellos. Desde explorar los rincones menos conocidos de la región hasta cenar en los restaurantes y bares preferidos de los creadores de tendencias locales.

Para obtener más información o reservar una estadia en *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* visita www.unicohotelrivieramaya.com. O síguenos en redes sociales -[Facebook](#), [Instagram](#) y [Twitter](#)- @unico2087

Acerca de RCD Hotels

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo *Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana* (el primer *Hard Rock Hotel* todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: *Hard Rock Hotel Cancun*, *Hard Rock Hotel Vallarta*, *Hard Rock Hotel Riviera Maya* y *Hard Rock Hotel Los Cabos*, *Nobu los Cabos*, *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de *Residence Inn by Marriott*® en Mérida y Cancún; así como *Nobu Hotel Chicago* en Estados Unidos de América. Para mayor información visita RCDHotels.com.

CONTACTO PARA PRENSA

Emiliano López

Cel. 55.1333.4467

emiliano@lithiumpr.mx

Malu Méndez

Cel. 55.3732.8203

malu@lithiumpr.mx